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1. Pauta da reunião 

 
Discussões e decisões referentes aos itens da pauta a seguir: 

 
a. Despacho ato conjunto 002/2018-PR-CGJ - interligação PJe-TJ e 

PJe-JT; 
b. Aprovação do Plano de Contratações de TIC 2019 - Proad 

32374/2018; 
c. Aprovação do Plano de Trabalho de confecção do novo PDTIC; 
d. Cancelamento de projetos do portfólio do PDTIC 2017-2018; 
e. Ofício CNJ sobre acesso aos bancos de dados do Poder Judiciário - 

Proad 32534/2018; 
f. Criação de diretório para arquivamento de normativos e resoluções 

administrativas; 
g. Apresentação do resultado da pesquisa de satisfação - Proad 

32539/2018. 
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Nome Lotação 

Carlos Augusto Gomes Lôbo Gab. Des. Carlos Lôbo 

Vitor Leandro Yamada 5ª Vara do Trabalho de Porto Velho 

Robert Armando Rosa SETIC 

Vinícius Vieira Marques SETIC 
 

  



3. Discussões e Decisões da pauta 
 

● ITEM a: A SETIC deve realizar um levantamento do impacto das ações            
necessárias para conexão via MNI entre os sistemas (PJe-JT e PJe-TJ) por            
meio da avaliação do número de processos que possivelmente seriam          
atendidos por esta integração. Este levantamento subsidiará uma análise         
mais acurada do custo x benefício da implantação da solução. A análise deve             
contemplar não somente a remessa de processos para o TJ, mas também o             
recebimento de processos deste pelo TRT14 (avaliar o caminho nos dois           
sentidos). 

● ITEM b: O plano de contratações para o ano de 2019 foi apresentado tendo a               
SETIC realizado observações quanto aos cortes realizados na proposta         
orçamentária. Ressaltou que a proposta definida para o ano de 2019 possui            
um déficit de R$ 1.894.242,16 e que, para cumprimento do plano           
originalmente proposto, será necessário aporte de valores no montante         
mencionado. Como forma de tentar minimizar o impacto negativo da não           
execução do plano por completo, a SETIC noticiou que algumas das ações,            
conforme indicadas no próprio plano, possuem previsão de descentralização         
orçamentária oriundas do CSJT. A SETIC também informou que por          
indicação da área de infraestrutura local, dois contratos relativos a serviços           
de suporte para a infraestrutura do PJe não são mais necessários sendo            
eles: 1 - Contrato de suporte para Sistema Operacional Linux (Proad           
13659/2016) que teve solicitação de rescisão por problemas relacionados ao          
fornecedor que foi descredenciado pelo fabricante e está impedido de prestar           
os serviços de suporte objeto do contrato. 
2 - Contrato de Solução de Monitoramento do PJe (Proad 18469/2017) que            
teve indicação para não renovação dos serviços de suporte, justificada pela           
infra local como sendo um sistema complexo, com alto custo e baixa            
relevância para nossa necessidade de monitoramento, que vem sendo         
atendida por soluções de software gratuitas.  
O CGTIC aprova o plano de contratações proposto (conforme documento 4           
do Proad 32374/2018), incluindo as sugestões para não continuidade dos          
contratos descritos pela SETIC acima como não mais necessários.  

● ITEM c: Aprovado, conforme ANEXO I. 
● ITEM d: Projetos cancelados do portfólio do PDTIC 2017-2018: 

○ Sustentação oral à distância 
○ TRT tecnológico 
○ Segurança de porta (802.x.1) em switches 
○ Implantação da ISO 27002-2013 

● ITEM e: O CGTIC entende como necessária a normatização da matéria           
relativa a disciplinar o acesso às informações estruturadas dos bancos de           



dados do Judiciário Brasileiro, mas não visualiza sugestões relevantes que          
possam ser encaminhadas no momento. 

● ITEM f: Apesar de o CGTIC entender que o formato proposto não é o mais               
adequado para solucionar o problema, a SETIC informou que há viabilidade           
técnica para atender ao pleito de maneira imediata e no formato solicitado            
(colocação dos arquivos na pasta de rede G: para acesso e pesquisa).            
Entretanto, registrou o Secretário de TIC ser necessário indicar um          
responsável da área interessada para realizar a alimentação do referido          
repositório. 

● ITEM g: O resultado da pesquisa de satisfação de TIC foi apresentado aos             
membros do Comitê presentes, momento em que se realizou o detalhamento           
e discussão dos indicadores mais importantes. 

 
 
 

Porto Velho, 18 de dezembro de 2018. 
 
 
 

Assinado eletronicamente 
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